



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | LUNES 14 DE JUNIO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,069 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL



“Nunca hemos utilizado filtraciones periodísticas”

Así respondió ayer Claudia Sheinbaum, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, a un reportaje de *The New York Times* que sugiere que la tragedia de la Línea 12 del Metro fue en parte culpa de Marcelo Ebrard. **Pág. 20**

AMENAZAS A LA SEGURIDAD DE MÉXICO

Investigan 265 casos de terrorismo desde 2006

ANDRÉS M. ESTRADA

No son como los que se registran en Europa o EU, son en su mayoría ataques del narco

El estruendoso y ensordecedor estallido ocurrió catorce minutos pasada la media noche. Los vecinos de la colonia Cuhhuacán, en la Ciudad de México, despertaron de manera abrupta y apenas se pusieron de pie, notaron destrozados en las puertas y ventanas de sus hogares, lo mismo que en los vehículos estacionados en la calle. Aquel lunes 6 de noviembre de 2006, un par de artefactos ex-

plosivos fueron detonados en las instalaciones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Esa madrugada otras bombas más, de fabricación casera, estallaron en la sede nacional del PRI, y en un banco.

No hubo lesionados, sólo daños materiales.

Dos años más tarde la historia cambiaría. Una granada fue arro-

jada entre la multitud que festejaba el día de la independencia, en Morelia, Michoacán, y una más, a unas cuadas de ahí. El saldo: ocho muertos y más de un centenar de heridos.

Once años después, en febrero de 2019, en el centro comercial Mundo E, Estado de México, elementos de Servicios Especiales de la policía estatal desactivaron un artefacto explosivo casero. Estos hechos y similares han quedado consignados en carpetas de investigación como delitos de terrorismo y son investigados por la Fiscalía General de la República.

Entre 2006 y 2020, la dependencia federal ha abierto 210 averiguaciones previas y 55 carpetas de investigación por el delito de terrorismo, su financiamiento y terrorismo internacional, indican datos obtenidos vía transparencia por *El Sol de México*. Es decir que en 15 años la dependencia ha investigado 265 casos que de acuerdo a la legislación mexicana podrían configurarse como actos de terrorismo. Los datos de la Fiscalía revelan que las entidades con mayor número de investigaciones son Ciudad de México, Michoacán y Jalisco. **Pág. 4**

PERO CUESTA 27 MDP

Desaparece el partido de las académicas

De los partidos que surgen cada tres años en periodo de elecciones son pocos los que mantienen su registro y es el caso de Equidad, Libertad y Género (Elige), el cual se definió de centro y vio la luz únicamente a nivel local. Al no alcanzar el 3 por ciento de la votación requerida por ley, perderá el registro, aunque su fugaz permanencia costará a la Ciudad de México al menos 27 millones de pesos. “Será un partido de centro. Ni para allá, ni para acá. No manejamos ningún color, ningún estandarte”, dijo su presidenta Mariana Moran Salazar, al término de la asamblea constitutiva en diciembre de 2019. Y sí, ni de allá ni de acá. **Pág. 21**



LLEGA NAFTALI BENNETT

El adiós de Netanyahu
JERUSALÉN. Los 12 años consecutivos de Benjamin Netanyahu como primer ministro de Israel llegaron a su fin ayer, después de que el parlamento aprobó un nuevo gobierno. **Pág. 23**

NORMAL

Exigen flexibilidad
Los centennials, esa generación que nació después de 1997 y que está comenzando a trabajar, quieren estabilidad laboral, oportunidades de crecer, y sobre todo, flexibilidad.



Ángeles Huerta **Pág. 13**
Carolina Viggiano **Pág. 15**
Alberto Aguilar **Pág. 17**